



Investigación y Desarrollo Chile

Santiago, enero de 2015

Buenas prácticas en el Desarrollo de Software en el Siglo XXI

El Centro Telefónica I+D Chile, en Alianza con la Universidad del Desarrollo, invita a Ud. a la charla "Buenas prácticas en el Desarrollo de Software en el Siglo XXI" de Javier Martínez, a desarrollarse este miércoles 21 de enero a las 9:30 en el Salón del primer piso del Edificio Telefónica, ubicado en Av. Providencia 111, Providencia.

Esta actividad se desarrollará en el marco del desarrollo del Ecosistema Smart en Chile.



Javier Martínez Álvarez

Head of Development
Telefónica I+D España

Javier es Ingeniero de Informática por la Universidad de Oviedo y MBA por la Cámara de Comercio de Valladolid.

Se unió a Telefónica I+D en 1.999 tras haber trabajado previamente en otras empresas siempre orientadas al mundo del desarrollo software en las que ostentó diferentes roles: developer, consultor y arquitecto software.

Javier está a cargo del Plan Tecnológico Software y de la Arquitectura Software global de la compañía, es responsable de la construcción de la plataforma transversal de la compañía, así como de liderar técnicamente a los arquitectos software de las diferentes áreas de producto. Javier lleva más de 20 años trabajando en el desarrollo de software, que constituye su verdadera pasión tanto a nivel personal como profesional. Posee varias patentes de software y ha participado en numerosos proyectos de desarrollo tanto de productos como de tecnologías. Se considera así mismo un eterno aprendiz en el apasionante mundo del desarrollo software.

SRC: <http://goo.gl/forms/zQQ42aZ90i>

En alianza con:



25
AÑOS

Apoya:

